



Seraina Mischol wird auch diesen Winter wieder Gas geben.

Ein starkes Team

Davos Coop hat den Sponsoring-Vertrag mit Seraina Mischol verlängert.

Seraina Mischol kann auch nächste Saison auf die finanzielle Unterstützung von Coop zählen. «Ich bin Coop sehr dankbar», sagt die Bündnerin, die als Spitzensportlerin selbstverständlich auf eine gesunde Ernährung achtet und vorwiegend Naturaplan-Produkte einkauft. «Ohne die Partnerschaft – seit nun bereits sechs Jahren – hätte ich es nicht so weit geschafft. Sie bildet sogar den Grundstein meiner Karriere.» Das Coop-Logo schmückt nicht nur Seraina Mischols Kopfbedeckung, sondern prangt natürlich auch auf ihrem Auto.

Die Top-Athletin steckt bereits mitten in den Vorbereitungen für die kommende Saison. Neben dem Stützpunkttraining an ihrem Wohnort Davos steht jeden Monat ein zehntägiges Trainingslager auf dem Programm. Für den Wettkampfwinter 2009/10 hat Seraina Mischol genaue Pläne – vorausgesetzt, sie verletzt sich nicht. «Die erfolgreiche Titelverteidigung am prestigeträchtigen Engadin Skimarathon und der Gewinn eines Diploms an den Olympischen Spielen in Vancouver sind meine Hauptziele.» Coop wünscht Seraina Mischol viel Erfolg bei der Erreichung ihrer Ziele. *fua*



Christian Durisch (3. v. l.) konnte die Kapelle Oberalp für Auftritte auf Brambrüesch und an der Gehla gewinnen.

Volksmusik schallt über das Bündnerland

Region Auf Brambrüesch und an der Bündner Herbstmesse Gehla steht die Volksmusik im Mittelpunkt.

Musik für alle vereint in Chur und auf Brambrüesch Volksmusikformationen aus der ganzen Schweiz. Den Auftakt zum volkstümlichen Spätsommerprogramm geben am Sonntag, 30. August, dreizehn Bündner Formationen auf Brambrüesch. In den Restaurants und Berghütten wird den Besucherinnen und Besuchern ein musikalischer Mix geboten, dessen Spektrum von Ländlermusik bis hin zu Jodel, Alphornklängen und Blasmusik reicht. «Die Volksmusik verbindet Musik mit länd-

licher Kultur und Natur», sagt Christian Durisch, Mitinitiant von «Musik für alle». Sämtliche Vorstellungen sowie die Fahrt mit den Bergbahnen auf Brambrüesch sind kostenlos.

An der Bündner Herbstmesse Gehla vom 4. bis 13. September in Chur treten insgesamt 70 Musikformationen an der Sonderschau und in der Festwirtschaft auf. Einen musikalischen Hochgenuss versprechen dabei der Nationale und der Internationale Folkloreabend in der Gehla-Eventhalle. Während am Freitag,

11. September, ausschliesslich Formationen und Einzelmusiker aus der Schweiz ihr Können zeigen, unterhalten am Samstag, 12. September, auch ausländische Gäste die Volksmusik-Freunde. Als Höhepunkt gilt dabei der Auftritt von Semino Rossi; der Österreicher ist ein Star des Volkstümlichen Schlagers.

Coop unterstützt «Musik für alle» als Hauptpartner. «Die Vielfältigkeit des Coop-Angebots stimmt mit dem musikalischen Programm von «Musik für alle» überein», sagt Durisch. *fua*